



Trabajadores del PJ llevan protestas al GP de México

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

UN GRUPO de trabajadores del Poder Judicial (PJ) fueron "encapsulados" por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) mientras se manifestaban en contra de la reforma judicial en la puerta seis del Autódromo Hermanos Rodríguez, donde se llevó a cabo el Gran Premio de México.

Por su parte, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed) y el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) coincidieron al

condenar la "intolerancia gubernamental" ante la libre manifestación.

La jueza de amparo Marlene Ángeles, con megáfono en mano, solicitó diálogo con los mandos del dispositivo de seguridad; además, pidió libre tránsito.

"Estamos en la vía pública, no hay razón para que estén haciendo lo que están haciendo, la vía pública es de todos", dijo.

Insistió en que las razones por las que se manifestaron son para "defender los derechos de los mexicanos".

"Venimos a defender lo que está en la Constitución, los derechos, y que las autoridades



Foto: Cuartocero

TRABAJADORES del PJ se manifestaron, ayer, en el GP de la CDMX.

cumplan con sus obligaciones, que no realicen actos arbitrarios. Esa es nuestra función de los juzgadores", dijo la jueza a *La Razón*.

El grupo de trabajadores del PJ que se manifestó insistió en la consigna de "¡No represión, no represión!", mientras elementos de la SSC continuaban llegando; sin embargo, la movilización policiaca no impidió el acceso al Autódromo Hermanos Rodríguez.

EL TIP

NORMA PIÑA, presidenta del CJF rechazó "cualquier manifestación de violencia" contra la planta trabajadora del PJ.